

ORGANIZACIÓN MUNDIAL DEL COMERCIO

WT/MIN(96)/ST/23

9 de diciembre de 1996

(96-5199)

CONFERENCIA MINISTERIAL
Singapur, 9-13 diciembre de 1996

Original: español

COLOMBIA

Declaración del Excmo. Sr. Felipe Jaramillo Viceministro de Comercio Exterior

Al dirigirme en nombre de Colombia a esta Primera Conferencia Ministerial de la Organización Mundial del Comercio, quiero expresar mi profundo agradecimiento al pueblo y al Gobierno de Singapur. Asimismo, deseo felicitar al Señor Yeo Cheow Tong, Ministro de Comercio e Industria, por su nombramiento como Presidente de la Conferencia.

La seriedad y eficiencia con que las autoridades de Singapur han preparado este evento, son claro reflejo del dinamismo y la capacidad empresarial de este país que sobresale como uno de los más importantes actores del comercio internacional y uno de los más entusiastas impulsores del multilateralismo.

Es además para mí, en lo personal, motivo de gran satisfacción presidir la delegación de mi país en esta

Fuera del hecho de que ello puede dar lugar a condicionamientos obstaculizadores del comercio que resultarían en nuevas formas de proteccionismo y, en consecuencia, a la disminución de nuestra capacidad de generación de empleo, Colombia considera que no es viable vincular los derechos laborales a los programas de liberalización comercial.

La relación que se debe tener en cuenta, es aquella que existe entre libre comercio y desarrollo. Así, en la medida en que